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例会報告 第２６９８回 令和２年９月３日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：西田 SAA 

■開会点鐘：高瀨会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■お客様 ： 柴岡宏行（(株)竹葉タイヤ） 

       

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  高瀨会長                          

特に報告することはコロナ過でないです。本日、ゲストで来ていただく四万

十ＲＣの方々は都合がつかなくて後日来ていただけます。 

9/26 に高知第Ⅰ・第Ⅱ分区の米山協議会が高知で行われます。会長と米山委

員長の小栗会員と出席する予定です。10/15 に米山奨学生の１名が宿毛担当で

幡多３クラブの米山奨学生を招いての協議会を予定しています。 

今年はコロナの事もありますが、異常気象というか長梅雨で、梅雨があけれ

ば大変な猛暑でした。台風も来ております。かなり大型の台風です。早めの備

えをしてください。 

  

■幹事報告  有田幹事                         

■ガバナー事務所より： 

・高知第Ⅰ・第Ⅱ分区米山協議会開催のご案内 

■ロータリーの友事務所より： 

・新型コロナウイルス感染症に関する友事務所対応の件 

■ＲＩ日本事務局より： 

・財団室ＮＥＷＳ 

■ロータリー文庫運営委員会より： 

・新年度に当たり各クラブへの文書配信のお願い 

 

 

欠席届   ８名 

 

例会終了後、理事会を行います。 

 

■プログラム  筒井会員                        

すくもやけん ご支援のおねがい 

すくもやけん実行委員会委員長 柴岡宏行様 

すくもやけんという

名前の花火事業を行う

べく実行委員会を立ち

上げさせて頂きまし

た。実行委員長を務め

させて頂きます柴岡宏

行です。 

宿毛ＲＣ様にはご縁が

ありまして、例会に呼

んで頂いたのは２回目

です。 

遡ること１２年前に当時宿毛青年会議所理事長を拝命しました年にもお呼

びいただきました。その後、宿毛小学校のＰＴＡ会長をしていた時には大

変ありがたいご寄付をいただきまして、今現在も続いている宿毛小学校地

域見守り隊事業、こちらのほうにベスト、帽子、その他備品等をご寄付い

ただきました。皆様のおかげで宿毛小学校区の子供たちは安心して登下校

が出来ております。改めましてお礼を申し上げます。 

 今回、後程理事会でご審議いただくことになりました、今回お邪魔させ

ていただいたのは、コロナ過にさらされた宿毛市においてどうしても花火

を上げたい、花火を上げることで少しでも宿毛市民の皆様に前を向くよう

に夜空を見上げていただきたい、この思いから自分以下８名の仲間で立ち

上げた実行委員会です。そもそものきっかけは、まず近隣市町村、土佐清

水市のあしずり祭りが早々に中止を決定されました。その後、四万十市の

納涼祭も中止、そして様々なイベントや地域のお祭りも中止やむなしとい

う状況になっていく中で、６月には例年皆様方にも応援していただいてい

る市民祭すくも祭りも中止という事になりました。その決定に至るまでの

経緯や中止という決定をした気持ちに対しては非常に苦渋の決断であった

ろうと察しておりますし、とても人を集めるイベントのリスクを考えれば

出来ることではないというのは重々理解しておりました。ですが、何もな

いままの一年にはしたくない、そして宿毛市民、そして我々は特に宿毛市

は春先からコロナ過に県内でも本当にさらされた地域だと思っています。

その中でありもしない風評被害を受けたり、そして差別を受けた方もおら

れたんではないかと思います。そういった皆様方の、そして我々も含めて

地域の絆、家族、友人との絆を今一度しっかりしたものに結び付けていき

たい、そのきっかけが決して花火だけがとは申しませんが、自分以下８名

はまず宿毛市でどんな状況になっても絶やすことなく続けてきたこの花火

を上げたいという所で一致しました。そこでこの実行委員会を立ち上げま

して今回、ＲＣ様にもご後援いただきたくお願いに来させていただいた次

第であります。 

 まずこの花火ですが、事業計画としましては宿毛市内４か所から５か所

で１０月１１日日曜日夜８時に同時刻に一斉に打ち上げたいと思います。

この地域を数か所にわけたのは理由としましては集客のリスクをさけた

い、そして更には１か所で上げるのではなく少しでも多くの地域で上げる

ことによってその地域に住まう近隣の皆様方ご家族、大切な方々と一緒に

庭から見上げて頂く、ベランダから見上げて頂く、そういった事で外に出

ることなく少しでも多くの皆様に花火を見ていただきたいという考えから

行うものであります。そしてあくまでも集客のリスクを避けるという意味

合いにおきましては、時間はそう長く上げる予定はありません。ただご後

援のお願いにお時間をいただいている立場ではありますが、ギリギリまで

は正確な打ち上げ場所、地域は報告出来ないというのは心苦しいのですが

その点につきましてはどうかご容赦をいただいて、然るべき時期が来まし

たらご後援をいただいてる団体様、ご支援いただいてる企業様、個人事業

主様にはご連絡を差し上げるというつもりでいます。 

次に我々、すくもやけんという名前ですけれども、最初に触れさせて頂き

ましたが、自分は１２年間宿毛青年会議所という団体でお世話になってお

りました。その当時、すくもやけん夏という花火大会を例年やられており

ました。そして自分はそのすくもやけん夏という祭りが大好きで、どうせ

やるならすくもやけんという名前を使いたいなと思いまして、名付け親で

ありました市内で一條苑という焼き肉屋を経営されている大江あきらさん

に許可をいただきに行きまして、名前をお借りしているという状態であり

ます。 

このすくもやけんという事業は今年単年であります。花火を打ち上げたら

■会長        高瀨 一也          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        有田 裕彦          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       西田 教世          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  保田 孝司                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   池  和明                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 



解散いたします。解散するにあたりましては授業報告、収支報告全てオー

プンに報告をさせていただいた上で、仮に皆様方からのご支援が多く集ま

って余剰金等が発生した場合にはその全額をこの新型コロナウイルス対策

費として充てて頂きたいとそえて宿毛市に全額寄付をして綺麗に終わりた

いと思っています。寄付に関しましてはこういったご時世ではありますの

で少々厳しい見通しではあるのですが８名の仲間から発信をしていって多

くの皆様にご支援をいただけますように日々動いております。 

今現在、ご後援を決定いただいている団体もいくつかございます。宿毛商

工会議所様、梓会様、宿毛ライオンズクラブ様です。現在申請中なのは宿

毛市観光協会様、宿毛市様、宿毛商工会議所青年部様、宿毛青年会議所様

です。宿毛ＲＣ様からもご後援をよろしくお願いいたします。 

打ち上げたい地域の区長様、消防団様などにも挨拶に伺っております。 

許可の関係がありますが、当日ドローンでの撮影を考えています。撮影

後、早急に編集してYouTubeやSNSにアップして報告しようと考えていま

す。 

 

■９月誕生日・結婚記念日                        

９月誕生日 

有田会員 

 

９月結婚記念日 

西田会員 

 

■出席報告                                

６２．５％ 


